

La recherche contre le cancer mobilise et fédère

SANTÉ Une convention d'open innovation en oncologie et une soirée caritative se sont tenues à Bordeaux

Le 12 mai s'est tenue à Bordeaux Meet2win, la première convention d'open innovation dédiée à l'oncologie, en présence de 150 participants. Tous ont pu échanger à l'occasion de tables rondes, avec présentations flash de projets.

Ces rencontres se sont révélées

porteuses d'espoir, puisque la grande majorité des participants ont décrété que leurs échanges pourraient déboucher sur des collaborations ou partenariats. Par ailleurs, des porteurs de projets venus des quatre coins de l'Hexagone ont été récompensés. Le meilleur projet répondant à un besoin médical non satisfait est celui présenté par le Dr Nadira Delhen, du laboratoire Mécanismes de la tumorigenèse et thérapies ciblées de l'Institut de biologie de Lille. Il concerne une nouvelle immuno-

thérapie anti-tumorale basée sur la neutralisation de l'activité suppressive des lymphocytes T, régulateurs par des anticorps monoclonaux ciblant la galectine-9.

Une soirée pour Bergonié

La semaine dernière, une soirée caritative a rassemblé plus de 250 personnes à la Banque populaire à Bordeaux, organisée par la Fondation Bergonié. Le maire de Bordeaux, Alain Juppé, était présent avec, à ses côtés, le grand reporter de télévision, Marine Jacquemin, à

la table du professeur Josy Reiffers, directeur général de Bergonié, ainsi que l'économiste bordelais, Philippe Dessertine, tous fervents défenseurs de la recherche en France.

Étaient présents les acteurs économiques influents de la ville, chefs d'entreprises, élus, propriétaires de châteaux, et bien entendu le directeur général de la BPACA, Dominique Garnier. Le dîner a été assuré par le chef néo-bordelais, Philippe Etchebest.

La soirée s'est conclue par une tombola de prestige, vente aux en-

chères pétillante, menée de main de maître, par deux professionnels indiscutables : M^e Alain et M^e Briscadieu. Le succès a été total, si bien que la collecte a réuni pas moins de 140 000 euros, au profit d'un programme de recherche ambitieux, appelé Cancer Innovation Aquitaine, lequel vise à développer l'offre d'essais cliniques en évaluant de nouveaux médicaments prometteurs. Des patients touchés par un cancer, en échec thérapeutique, pourront en bénéficier dans un cadre sécurisé.